

ペット霊園「慈苑」の譲渡について

ごあいさつ

笠間市にあります動物霊園（ペット霊園「慈苑」）は、動物愛護の普及啓発を目的として昭和 59 年に当時民間でも動物霊園が数少ない中、公益法人として初めての動物霊園を開設し、動物愛護の普及啓発に努めてまいりました。

開設から 40 年が経ち、現在は民間の動物霊園も県内に数多くの施設ができ、公益社団法人茨城県獣医師会としての役目も終期を迎えていると判断致しまして、お預かりしている遺骨の供養を継続していただける宗教法人に令和 7 年 4 月 1 日をもちまして譲渡することに致しました。経営者は代わりますが、今までどおり動物霊園のご利用は可能です。

これまでペット霊園「慈苑」をご利用いただきました皆様に御礼申し上げます。

令和 7 年 4 月 1 日
公益社団法人獣医師会
会 長 宇佐美 晃

今後の経営者

令和 7 年 4 月 1 日から下記の宗教法人と運営者に動物霊園の運営を引き継ぎました。

引継先 宗教法人 円光寺（日蓮宗） 笠間市内
運営者 合同会社 藤一郎

今後の動物霊園について

動物霊園事業は継続致します。

納骨堂でお預かりしている遺骨につきましては、引き続きお預かり致します。

合同墓に収蔵いたしました遺骨につきましても引き続き供養を継続致します。

今後のお問合せ先

これまでと同じ、ペット霊園「慈苑」にご連絡ください。

電話番号 0 2 9 6 - 7 2 - 5 8 3 4 は、これまでと同じです。